

**Betreff:**

Nächtliche Raserei im Bereich Schwalbacher Straße

**Antragstext:**

Antrag der CDU-Fraktion:

Der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden wird gebeten, verstärkt gegen die abendliche und nächtliche Raserei im Viertel, insbesondere im Bereich der Schwalbacher Straße vorzugehen. Der Ortsbeirat hatte sich in diesem Zusammenhang bereits in der Vergangenheit für eine Vitronic-Säule in der Schwalbacher Straße ausgesprochen. Auch das sog. 'Posen' mit teilweise illegal übermotorisierten Fahrzeugen ist in der letzten Zeit zu einer unzumutbaren Belästigung der Anwohner geworden. Ein Vorgehen gegen dieses Unwesen, wie es seit einiger Zeit erfolgreich von zuständigen Behörden in Mannheim betrieben wird, hält der Ortsbeirat für wünschenswert.

Wiesbaden, 29.08.2016